

## RBAL-19\_14: Dorfhaus Stukenborn - Kühlanlage



<b>Projektträger:</b>	Gemeinde Stukenborn
<b>Gesamtkosten:</b>	5.092,01 Euro
<b>Fördersumme:</b>	4.073,61 Euro
<b>Förderquote:</b>	80%

### Projektbeschreibung:

Das Dorfhaus „Goldener Hahn“ ist im Eigentum der Gemeinde Stukenborn. Das Gebäude wird als Gaststätte und als Dorftreffpunkt genutzt. Es finden gemeindliche Veranstaltungen wie Feuerwehrversammlungen, gemeindliche Sitzungen und Dorffeste statt. Neben dem Gasthof befinden sich im Gebäude sechs Wohneinheiten. Seit einigen Jahren gibt es Beschwerden seitens der Wohnungseigentümer bezüglich des Lärmpegels des Kühlhauses des Gasthofes. Das alte Kühlaggregat übersteigt nachweislich einen Geräuschpegel von 45 Db. Das Kühlaggregat soll gegen ein energieeffizienteres und geräuscharmes Gerät ausgetauscht werden.

### Projektziele:

Ziel des neuen Kühlaggregats in der Gaststätte „Goldener Hahn“ ist es, sowohl den Geräuschpegel der Kühlung zu reduzieren, als auch Energieeinsparungen zu bewirken. Der Gasthof dient als Dorftreffpunkt und fördert somit die Kommunikation der Gemeindemitglieder. Ein geräuscharmes Kühlaggregat trägt zur Verbesserung der Lebensqualität der angrenzenden Anwohner bei. Durch die Beseitigung der Lärmquelle werden Beschwerden seitens der Wohnungseigentümer eingedämmt.

### Fördergegenstand:

- Einbau Kühlaggregat